
РАБОТАЮТ
УСПЕШНО

Коллектив теплоэлектроцент-
рали (ТЭЦ) завода «Сланцы»,
включившись в социалистиче-

ское соревнование за успешное

выполнение производственного

задания, добился по итогам

июня хороших результатов.

План производства электро-

энергии выполнен на 108,2 про:

цента, по отпуску тепла — на
106,2, За полугодие здесь выра-

ботано 2,5 миллиона киловатт-
часов ' электроэнергии сверх

плана.

Хорошо работает коллектив

электроцеха ТЭЦ. Возглавляют
соревнование в цехе передови-

ки производства В, Н, Гулин,
Н. П. Савин, М. П. Петров,
В, П. Горченок, А, Д. Гребе-
июк. ,

В.  ВОЛОДИНА.

Пролетарии всех  стран,  соединяй тесь!
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

к высокой этспЕнтивности
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

БОЛЬШЕ
ПЛАНА

Производственный план по вы-

пуску хлебобулочных изделий
коллектив хлебокомбината завер-

шил на 108,3 процента и вырабо-
тал сверх задания 55 тонн различ-

ной продукции. План реализации

перевыполнен на 6 тысяч рублей.

С УЧЕТОМ
СПРОСА

Летний период у коллектива

консервного завода особенно на-
пряженный. Полным ходом идет

выпуск разнообразных напитков.

Только березового сока выпуще-

но на 22 тысячи условных банок
больше, чем за шесть месяцев про-

шлого года.

Ответственное отношение к рабо-
те отличает грузчика обогатительной
фабрики шахты «Ленинградская»

Сергея Федоровича Фомкина (на
снимке). На шахте «Ленинградская»

он работает с 1950 года. С. Ф. Фом-
кин — ударник коммунистического

труда.

Фото Ю. Тереитьева.

ТРУДОВАЯ СЛАВА

ЧЕЛОВЕК НА СВОЕМ МЕСТЕ
Долго можно наблюдать, как

работает вращающаяся печь в це-

хе «обжиг» цементного завода.

Медленно переваливается и дви-

жется многотонный гигант. Но
самое удивительное, что такой
громадиной управляет всего один

человек, и печь покорно повинует-

ся машинисту. Почему-то сразу

появляется желание подойти и по-

знакомиться с человеком, воле

которого подчиняется пышущая

жаром махина.

Вот уже 19 лет трудится на за-

воде Евгений Дмитриевич Боро-
дин, Сначала был слесарем по ре-

монту оборудования, а с 1974 го-

да работает машинистом вращаю-

щихся печей, И то, что он здесь

почти с самого пуска завода, го-

ворит о беспредельной преданно-

сти и верности своему делу. В
большом цехе «обжиг» почти не

видно людей. На втором этаже

разместился центр управления

вращающихся печей. Здесь, в опе-

раторской, находится рабочее ме-

сто Е, Д, Бородина и его напар-
ника—А, Г. Бакусова, Мелькают
разноцветные огоньки лампочек,

стрелки приборов беспокойно за-

мерли в ожидании — идет техно-
логический процесс: обжиг клин-

кера. Приборы сигнализируют о
малейших отклонениях в режиме.

За этими приборами должен успе-

вать следить машинист. Работа
его очень ответственна. Машинист
не только контролирует техноло-

гический процесс, происходящий в

печи, но и заставляет технику ра-
ботать в необходимом режиме,

определяет степень подготовки

сырья в печи.

Необычайное трудолюбие, созна-
тельное отношение к делу, целе-
устремленность помогли Евгению
Дмитриевичу в совершенстве ос-
воить оборудование, узнать все
тонкости обжига клинкера. За
смену надо выпустить 275 тонн
продукции. Цифра большая, по-
этому работать приходится с пол-
ной отдачей. Евгений Дмитриевич

старается не допускать простоев

техники. Если происходит задерж-

.ка, то он немедленно ищет реше-

ние. Такое отношение к делу дает

и хорошие результаты, О Евгении
Дмитриевиче говорят, что его не

пугают трудности. Уже не раз в

сложной ситуации выручали его

сноровка, опыт и быстрая реак-

ция.

— Есть, конечно, в работе Е. Д,
Бородина трудности, не всегда

все идет гладко, без малейших
ошибок. И самая большая, пожа-

луй, трудность, которая в основ-

ном и мешает работать без про-

стоев — это то, что не в полном объ-
еме выдерживается система пла-

ново-предупредительных ремонтов.

Иногда печи простаивают из-за

отсутствия сырья.

Естественно, работать с такими

неполадками нелегко, но Е, Д.
Бородин делает все, чтобы вы-
полнить сменное задание н приня-
тые социалистические обязатель-
ства. За добросовестное отноше-
ние к труду, профессиональный
опыт, четкую, слаженную работу
Евгению Дмитриевичу присвоено

почетное звание ударника комму-

нистического труда.
В. ДИМИНА.

ВЕСТИ

ИЗ РАЙОНА

С ВЫСОКОЙ
ОТДАЧЕЙ

По-прежнему с высокой от-

дачей, используя каждый пого-
жий час, работают на прессо-

вании сена передовые механи-

заторы совхоза «Старополь-
ский» коммунист К. С. Уткин и

Н, Г, Федосеев. На вчерашний
день они запрессовали по 328
тонн сеиа. Это лучший резуль-

тат по хозяйству,

ВНОВЬ вышли
НА ЛУГА

После проведенного техухода

тракторов и машин механиза-

торы из отряда Е, Ф, Павлова
из совхоза «Сланцевский» 9
июля вновь. приступили к заго-

товке зеленой массы, В первый
день дневное задание — зало-

жить 200 тонн зеленой массы

при урожайности трав до 65
центнеров с гектара — они пе-

ревыполнили на 60 тонн, а на

следующий — на 100,
Хорошо работают в отряде

на отвозке зеленой массы шо-

феры А, И, Ваганов, В, А, Ду-
шин. Г, А, Лебедев, а также

механизаторы первой трактор-

ной бригады В, А, Кузьмин,
Юрий Павлов — сын звеньево-

го — и работник мехлесхоза

В, П, Бондареико, присланный
для оказания помощи па от-

возке сочных и грубых кормов

совхозу.            В. МАТВЕЕВ,
начальник участка кормо-

производства           совхоза

«Сланцевский».

ПОСИЛЬНЫЙ
ВКЛАД

Ежегодно в совхозе «Слан-
цевский» в заготовке кормов

принимают участие работники
конторы, руководители всех

звеньев, специалисты. По уста-

новившейся уже традиции н в

этом году каждый из них

взялся заготовить и сдать в

совхоз по полтонны сена. В
предыдущие выходные, в том

числе и 8 июля, эти работы ве-

лись на неудобьях в районе
деревни Пелеши,

Приняли участие в заготов-

ке сена и прополке корнепло-

дов и работницы детсада № 20
(дер, Гостицы) во главе с за-

ведующей Н, П, Величко. Все
они вносят свой посильный
вклад в общую копилку заго-

товленных кормов,

В. МИХАЙЛОВ,
селькор.

14  И  15  ИЮЛН-МАССОВЫЕ  ВЫЕЗДЫ  ГОРОЖАН
НА ЗАГОТОВКУ КОРМОВ И ПРОПОЛКУ КОРНЕПЛОДОВ

РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНИ

ПОДДЕРЖАЛИ
ПОЧИН

На комсомольском собрании,
которое состоялось 28 июня,
рассматривались вопросы по-

вышения уровня работы комсо-
мольской организации. Естест-
венно, такая тема предусматри-

вала разговор об отношении

молодых рабочих к производ-

ственным заданиям. Один из
лучших водителей предприятия,

чей портрет помещен на Доску
почета, Михаил Леонов высту-
пил с поддержкой инициативы

Ленинградского грузового ав-

топредприятия № 32 управле-

ния «Ленпромтранс» Главлен-
автотранса по развитию социа-

листического соревнования за
эффективное использование ав-

томобилей, Михаил решил пе-

ресмотреть взятые ранее обя-
зательства и план четырех лет

пятилетки выполнить ко второй
годовщине принятия Конститу-
ции СССР. С таким же реше-

нием выступил и водитель Олег
Антонов. Сейчас в объединении
многие молодые рабочие пере-

сматривают свои личные обя-
зательства. Л. ПОПОВА,

секретарь комсомольской
организации объединения
грузового автотранспорта.

В ПОМОЩЬ  СОВХОЗУ
Заготовка кормов — это де-

ло каждого горожанина. Так
считают в комитете комсомола
центральной районной больни-
цы. На одном из последних за-
седаний комитета комсомола

обсуждался вопрос организа-

ции совместных выездов ком-

сомольцев на поля совхоза
«Сланцевский». 40 молодых

представителей районной боль-
ницы примут участие в спе-

циальных субботниках, органи-

зованных комитетом комсомо-

ла.   -

ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА

СПЕЦИАЛИСТОВ
При горкоме комсомола соз-

дан городской совет молодых

специалистов. В его состав во-

шли члены советов молодых

специалистов производственно-

го объединения «Ленинград-
сланец», завода «Сланцы»,
строительного треста № 63,
филиала швейного объединении
«Маяк»,         производственного

объединения «Родина». Пред-
седателем избран член совета

молодых специалистов завода

«Сланцы» Юрий  Попов.
10 июля состоялось первое

заседание городского совета

молодых специалистов. На нем

были созданы секторы, распре-

делены обязанности.

С СЕЛА
«Данко» — так называется

Комсомольске - молодежный
лагерь школы № 1, располо-

жившийся в Загривье. Ребята
в основном заняты на пропол-

ке корнеплодов. И когда захо-

дит разговор о том, кто рабо-
тает лучше, ответ короткий —

«все стараются в меру своих

сил». Работают, конечно, вруч-
ную.

И в тот день, когда девоч-

кам предложили поработать
«на механизмах», растерялись

все, кроме Кати Музыки, Мари-
ны Загрсбиной и Майи Страш-
ко. Не подвели отряд школьни-

цы, быстро и хорошо освоили

работу на механизированной
посадке брюквы.

А после работы комсомоль-

ско-молодежный лагерь живет
интересной и многообразной
жизнью. Например, в Загрив-
ском клубе для них и жителей
села был организован вечер .

знакомства. Он так понравился
ученикам, что они начали гото-
вить для местных жителей кон-
церт художественной самодея-

тельности.
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ИИЫПАНОЛ

АМУРСКАЯ ОБЛАСТЬ. Вы-
дал первую продукцию

Свободненский завод сили-
катных стеновых материа-
лов, построенный с по-
мощью специалистов из
ПНР. Польские инженеры

вместе с советскими налад-
чиками досрочно смонтиро-
вали автоматическое обо-
рудование на пяти техноло-

гических линиях.
Ежегодно завод будет вы-

пускать 140 миллионов штук
кирпича, который пойдет на
строительство БАМа, Зей-
ской и Бурейской ГЭС и
другие стройки Дальнего
Востока.

НА СНИМКЕ (слева на-
право): оператор силикат-

ного цеха О. Никулаев, спе-
циалист по прессам А. Лу-
ковски (ПНР), монтажники
автоклавов          Е.     Шимчак
(ПНР) и К. Хоффман (ПНР)

МОЛОДЕЖЬ И ПРОИЗВОДСТВО

«РОВЕСНИК» ДЕЙСТВУЕТ
«Ровесник» — так назвали свой

трудовой молодежный лагерь ком-
сомольцы, двух девятых классов

из средней школы № 11, которые
работают в совхозе «Осьминский»
на прополке турнепса.

—  Несмотря 1 на частые дожди,
девочки и мальчики, а в'сего здесь

сейчас их 35, сработают очень ста-
рательно, с желанием. Ежедневно
почт», на гектаре обрабатывают
корнеплоды. Даже в дождь наши
комсомольцы не уходят с поля,

если не выполнят норму, — гово-
рит начальник лагеря Н. П. Куз-
нецова, Доволен работой школь-

ников и главный агроном совхоза

А, К- Кашеев.   .

—  Молодцы, ребята, — говорит
он. — Работают на совесть, как и
подобает комсомольцам. Здорово
они нас выручат в эту горячую
пору, прополов 15 гектаров тур-
непса (такое взяли обязательст-
во). Причем, если честно при-
знаться, участок этот сильно зарос
сорняками, так что задача нелег-
кая.

Чтобы интереснее и спорче шла
работа, ребята разбились на
звенья, в каждом из которых по
6 человек. Между ними с первых

дней развернулось острое соперни-
чество, идет напряженная борьба и

за личное первенство. Пока чаще
всего победителями выходят чле-

ны звена, которое носит прямо
противоположное стилю работы
название —«Сачки», Отлично рабо-
тают здесь Владимир Русакевич,
Вячеслав Галдуев, Игорь Копосов,
В другом звене с красивым назва-

нием «Олимп» хорошо работают
Светлана Николаева, Жанна Ва-
сильева и Надя Бородина, В честь
отличившихся на пропрлке на тер-
ритории лагеря ежедневно подни-
мается красный флаг, лучшим вру-

чается переходящий вымпел,

А в свободное от работы время

сланцевские школьники состязают-
ся с сельскими ребятами на во-

. лейбольной площадке, готовят

своими силами концерт, с которым

выступят перед отъездом. В этом

им помогают воспитатель, препо-

даватель истории и обществоведе-
ния школы Н. Н. Шпанцева и на-
чальник лагеря учительница ма-

тематики Н. П. Кузнецова, секре-

тарь партийной организации шко-

лы,

М. АРДОВА.

Активной общественной работой, добросовестным выполнени-
ем производственных заданий завоевала себе авторитет в кол-
лективе цеха «помол» цементного завода крановщица Вера Бо-
рисовна Оленева (на снимке). Она — член цехового комитета
профсоюза.                                                       Фото Ю. Тереитьева.

осматривают   первую   про-

дукцию завода.

Фото В. Мариковского.
Фотохроника ТАСС

а
ЕСТЬ
ПЯТИЛЕТКА!
НОВОКУЗНЕЦК (Кеме-

ровская область). Пятилет-
нее задание выполнила

первой среди шахтеров

Кузбасса бригада М. Ре-
шетникова с шахты «Зыря-
новская»             объединения
«Южкузбассуголь».          Она
добыла два с половиной
миллиона тонн топлива из

одного забоя.

ЗАВОД
В СТРОЮ
ОРДЖОНИКИДЗЕ. Увели-

чить производство продук-
ции, получаемой из кукуру-
зы, позволит завод крис-

таллической глюкозы, вве-

денный в строй на Беслан-
ском маисовом комбинате.
В его цехах установлены

высокопроизводител ь и ы е

агрегаты, которые будут
ежесуточно вырабатывать
свыше 40 тонн ценного пи-
щевого и медицинского

сырья.

РИТМ
ЗАДАЕТ ЭВМ
ТАЛЛИН. Несмотря на то,

что гальваник объединения
«Норма» X. Распель ие ме-
нял места работы, в его
трудовой книжке сделана
новая запись. «Оператор
гальванического цеха» —

так называется отныне его

профессия.
В сверкающем чистотой

помещении у пультов уп-

равления люди трудятся в
белых халатах. После ре-
конструкции автоматизиро-

ванные линии, послушные
команде ЭВМ, покрывают
никелем, кадмием и други-
ми металлами десятки ты-
сяч деталей. Операторы те-

перь лишь следят за вы-
полнением программы.

ВЫБОРЫ
НАРОДНЫХ
ЗАСЕДАТЕЛЕЙ

Заслуженным уважением

пользуется на консервном за-
воде Зинаида Васильевна Жу-
кова. Добросовестная, инициа-

тивная, она являет пример то-

му, как надо работать. В со-

циалистическом соревновании

под девизом «От высокого ка-

чества работы каждого — к

высокой эффективности труда

коллектива!» коммунист 3. В.
Жукова идет в первых рядах.

Не случайно на общем собра-
нии коллектива предприятия

много теплых слов было ска-

зано в адрес Зинаиды Ва-
сильевны, когда ее выдвигали

кандидатом в народные засе-

датели городского народного

суда. Начальник цеха В. Г.
Михайлова, работницы А. М.
Георгиева, Л. Г. Евсюк, М. И.
Иванова единодушно заявили:

«Это достойный кандидат в на-

родные заседатели!».
Открытым          голосованием

3. В, Жукова избрана народ-

ным заседателем. Третий раз

коллектив завода ей оказывает

высокое доверие,

*    *    *

Впервые   избрана   народным

заседателем городского народ-

ного суда лаборантка комби-
ната строительных материалов
С. Б, Матюшева,

*     *    *

Коллектив лесокомбината из-

брал трех народных заседате-

лей. Восьмой раз выбрана на-

родным заседателем старший
инженер отдела труда и зара-

ботной платы Л. П. Гайкова.
Второй раз оказано высокое

доверие контролеру ОТК ме-

бельного цеха В. М. Бариче-
вой, впервые избран столяр

мебельного цеха В, В. Василь-
ев,

3. ВИШНЯКОВА.

ДЕЛА    СТРОИТЕЛЬНЫЕ

СРОНИ УСЛОВИЯ
На 11,8 гектара расположится животноводческий комплекс на

6.000 голов ремонтного молодняка в совхозе «Аврора», сооруже-

ние которого началось в марте 1976 года. Ввод комплекса в дей-
ствие — важная народнохозяйственная задача, поэтому сегодня

здесь трудятся лучшие бригады ПМК-102, концентрируется техни-

ка. Уже в декабре этого года объект необходимо сдать в эксплуа-
тацию.

О том, как обстоят дела на строительной площадке и какие

проблемы стоят перед строителями, рассказывает начальник участ-

ка № 1 ПМК-102 Н. А. Цветаев.

— Комплекс поражает своим раз-

махом. Особенно выделяются зда-

ния главного корпуса. Они не-

обычны своим исполнением. В на-

стоящее время здесь и ведутся ос-
новные работы. Мы уже выполни-

ли большой объем строительно-

монтажных работ. Освоено 310
тысяч рублей. Нам осталось ос-

воить строительно-монтажных ра-
бот еще на 93 тысячи рублей. Хо-
тя подобного объекта мы еще не
врздвнгали, "но набор работ нам

хорошо знаком, поэтому в своих
силах уверены. Задача по вводу

объекта в срок выполнимая, но

требующая постоянного внимания

всех служб строительных органи-

зации. В настоящее время на
строительной площадке трудятся
более 120 представителей различ-

ных организаций. Сюда направле-
ны передовые бригады из ПМК-
102, которые в основном ведут

строительство комплекса. Отлично
справляются со своими обязанно-
стями бригады В. Г. Баранкова и

П. Ф, Никеева, Специализирован-
ная бригада В. Г. Баранкова сей-
час трудится на устройстве полов

главного корпуса, задает тон в со-
циалистическом соревновании. Не
отстает от нее и комплексная
бригада П. Ф. Никеева. Эти два

коллектива нынче пересмотрели

свои обязательства и взяли повы-

шенные — досрочно выполнить

пятилетку. К намеченным планам

они идут уверенно,
—   Стройка сейчас вступила в

период, когда все решают темпы,
организованность. Как, на ваш

взгляд, возможно ли еще прибли-
зить сроки сдачи комплекса?

—  Да, возможно при условии,
что все субподрядные организа-
ции будут заинтересованы в уско-

рении темпов строительства, С
этой целью каждый вторник на
строительном объекте регулярно
проводятся оперативные совеща-

ния под руководством управляю-

щего трестом № 63 В. П. Громо-
ва. Несомненно, вопросы, которые
здесь рассматриваются, имеют

большое значение. Однако, несмот-
ря на четкий контроль за ходом
строительных работ, у нас еще
много различных трудностей.
Очень страдают строители из-за

неритмичной поставки бетона
комбинатом «Стройдеталь», дол-
гое время также не получаем об-
резной доски, которая необходима
для сооружения опалубок и моно-

КОНТРОЛЕМ-
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

литных конструкции, часто нару-

шаются графики доставки красно-
го кирпича. Даже на некоторых

мелочах мы теряем много време-

ни. Например, комбинат «Строй-
деталь» должен поставлять на

объект сТолярные изделия окра-

шенными, но это. далеко не так.

Эту работу выполняют уже на

объекте отделочники. Им прихо-
дится затрачивать на двухразовое

покрытие и время, и краску, да
еще процесс окраски в собранном
виде затруднен. Рабочие из треста

«Ленсельхозмонтаж» еще не при-

ступили к установке технологиче-

ского оборудования на главном

корпусе, хотя фронт работ им
предоставлен. До сих пор не на-

чата сборка сараев лля сена, ко-
торые должны быть готовы к сда-

че уже в июле. Эти работы дол-

жны вести представители из

УМР-294 треста № 71,

По-прежнему велики претензии

к УМ-216, Постоянно техника вы-

ходит из строя. Рабочие из управ-

ления механизации привезли сюда

экскаватор, но он 2 июля просто-
ял весь рабочий день, бульдозер
С- 100 тоже неисправен. Вот и

приходится зря терять драгоцен-
ное время.

—   Не секрет, что успех строи-
телей зависит и от заинтересован-
ности заказчиков в результатах

вашего труда. Николай Александ-
рович, расскажите о том, как у
вас налажен контакт с руководст-

вом совхоза «Аврора»?

—   В самом деле, чтобы сдать
комплекс в срок, наравне со стро-

ителями должен очень серьезно

потрудиться  и  заказчик,    в  пер-

вую очередь сделать все возмож-

ное, чтобы ускорить доставку не-

обходимого оборудования на стро-

ительство комплекса. В настоящее

же время совхоз «Аврора» нару-

шает график поставки оборудова-
ния под котельную. Почти на ка-

ждом совещании руководителям

приходится напоминать об их обя-
занностях, но вопрос остается не-

решенным,

—  Однако, несмотря на трудно-
сти, комплекс должен быть сдан
в намеченный срок, к тому же, с

хорошим качеством. Хотелось бы
узнать, как же решается у вас
проблема  повышения  качества?

—  Этому вопросу мы уделяем

должное внимание. Ежедневно ве-
дем экран качества, где фиксиру-
ем выполнение работ. В конце ра-

бочего дня бригадиры выставляют
оценки каждому строителю в
коллективе, а потом докладыва-

ют непосредственно мне как на-
чальнику участка. Сейчас почти
все трудятся на совесть. Напря-
женный темп также способствует
повышению качества. Порядок,
дисциплина, самоконтроль — это

ведь слагаемые и высокого ритма,
и высокого качества. Добиться
же его без специалистов высокой
квалификации невозможно, поэто-
му ветераны стараются передать

свой богатый опыт молодежи. У
нас много строителей, у которых

трудовой стаж  более 20 лет.

—  И еще вопрос. Известно, что

чистота в бытовке, порядок на

строительной площадке, ритмич-

ная работа всех звеньев и созда-

ют то самое настроение, которое

по праву называют рабочим.

—  Да, это так. На строительной
площадке у рабочих есть хорошие

бытовые помещения, где можно

отдохнуть во время перерыва. Ко-
гда условия созданы, невозможно

не трудиться с полной отдачей. Но
мы давно не можем решить воп-

рос организации питания. Еще в

марте обещали выделить два ва-

гончика под кухню и кормить

обедом прямо на месте, А пока

с путешествием на центральную

усадьбу приходится затрачивать

на обед больше часа, люди даже

не успевают отдохнуть.

—    Какие задачи стоят перед

строителями сегодня?

—   Самое главное, нам необхо-
димо изыскивать резервы для

дальнейшего повышения произво-

дительности труда, улучшения
дисциплины, а это все в целом

приведет к своевременной сдаче

комплекса. И еще нужно добиться
устранения нерешенных проблем и
тем самым выше поднять эффек-
тивность строительства.

Интервью вела
В.  ПЕРМИНОВА.
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•  НАДОИТЬ ОТ КАЖДОЙ  ФУРАЖНОЙ    КОРОВЫ    НЕ    МЕНЕЕ
2.855 КИЛОГРАММОВ МОЛОКА.

ф ДОВЕСТИ ПРОИЗВОДСТВО МОЛОКА ДО 22.620 ТОНН, ЯИЦ —

ДО 1.800.000 ШТУК.
•  ПРОДАТЬ ГОСУДАРСТВУ 21.400 ТОНН МОЛОКА,    1.700 ТОНН

МЯСА И 1.650.000 ШТУК ЯИЦ.

КРЕПКИЙ КОЛЛЕКТИВ
РАБОТЫ

НАМЕЧАЛОСЬ

Надоить от  каждой фураж-
ной  коровы 1.335 кг молока —

Продать государству:

молока   9.700   тонн —

мяса       750      тонн —

яиц  820   тыс. штук —

ЯНВАРЬ- ИЮНЬ
СДЕЛАНО

1.206 кг

8.403 тонны
887 тонн

1.159 тыс. штук

НАМЕЧЕНО НА ИЮЛЬ

331 кг

2.430 тонн

170 тонн

140 тыс. штук

СЕГОДНЯШНЕЕ обращение к ферме Кологри-
во совхоза «Старопольский» не случайно. В

марте этого года в нашей газете была опублико-
вана корреспонденция, рассказывающая о труд-
ностях зимовки на этой ферме, о большой яло-

вости коров, а главное — о том, что «нет кол-
лектива на ферме в полном смысле этого слова.
Работают рядом люди, работают по несколько

лет и остаются чужими друг другу. Есть МОЯ
группа коров и нет НАШЕЙ фермы». Уже тогда

на ферме наметилось значительное отставание к
уровню 1978 года — более 150 килограммов в

среднем на каждую корову. И даже такой опыт-

ный бригадир, проработавший здесь более 20
лет, коммунист В. А. Пауль не знал, как выйти из
сложившегося положения.

С тех пор прошло достаточно времени, около

двух месяцев животные находятся на пастбищ-
ном содержании. А эта ферма самая богатая в
совхозе пастбищами — площадь их составляет

более 120 гектаров. Для поголовья в 300 коров
такая площадь достаточна. Многие фермы рай-
она   позавидовали   бы подобному   соотношению.

Помогло ли лето выйти из прорыва ферме
Кологриво! Изменилось ли здесь положение дел!

ЕСТЬ ЛИ ПЕРЕМЕНЫ?
Конечно, за четыре месяца

вряд ли можно полностью пере-

воспитать коллектив, изменить на-

строение, но хотелось посмотреть,

есть ли хоть какие-то сдвиги в

лучшую сторону? Надеяться на

положительное заставлял еще и
такой факт: в списке, который
представил редакции райком
профсоюза работников сельского
хозяйства, значилось, что ферма
Кологриво соревнуется с фермой
Шакицы, а также с фермой Мор-
ди соседнего совхоза «Осьмин-
ский», На обеих фермах дела идут

неплохо: в Шакицах после пере-

хода на трехразовую дойку на-

блюдается постоянный рост на-

доев; коллектив фермы Морди хо-
дит в лидерах социалистического

соревнования в своем совхозе. Не
должны же они были оставить

своего товарища в беде!
И вот я па ферме Кологриво,

вернее, па ее пастбищах. Мас-
штабы внушительные, но пастби-
ща не огорожены, не сделаны

прогоны, что исключает примене-

ние электропастуха. Да и траво-

стой плохой, хоть проводили под-

кормку и подкашивание. Пастби-
ща нуждаются в обновлении, в

подсеве новых трав,

С пастухами первого гурта

В, П, Клещевым и И. В. Орловым
встретиться не удалось: они празд-

новали день рождения, стадо пас

подменный пастух. Не пришлось

поговорить и с пастухом ~ И. П.
Павлюченковым по той простой
причине, что собственный язык

его не слушался •— до такой сте-

пени он был пьян. Единственное,
что смог промолвить: мол, за

меня пасет собака. Действитель-
но, только она помогала пастуху

К. Я, Петровой гнать стадо к фер-
ме на обеденную дойку, «Па-
сти своп гурт приходится практи-

чески одной, — сказала К. Я.
Петрова, — Такое, что видите се-

годня, бывает почти каждый
день».

Теперь становится понятно,  по-

чему  в главном  на  ферме не из-

менились дела: продолжается спад

надоев, за полгода «минус» к

уровню 1978 года составил 285
килограммов молока в среднем от

коровы. Животные приходят с па-

стбища полуголодными^ «зеленку»

до сих пор дают только больным
коровам и находящимся в родиль-

ном отделении. Усугубляют поло-

жение дел и некоторые доярки:

приходят в нетрезвом виде или

совсем не приходят, И это отно-

сится не к одной —двум, а чуть ли

не к половине, В тот день, когда

была на ферме, заметила много

маленьких, как говорят, от горш-

ка два вершка, доярок" — это ма-

лолетние дочки пришли заменить

на ферму своих' подвыпивших

мам, С кого же тут спрашивать о

надоях?

Да, к сожалению, никакого

улучшения в коллективе не про-

изошло. Даже наоборот: как вы-

яснилось из разговора с председа-

телем рабочего комитета проф-
союза совхоза Т, П, Кузнецовой,
на эту ферму направляются те

люди, которые уже плохо себя за-

рекомендовали.

Не оправдались надежды и на

организацию социалистического
соревнования. Нельзя даже ска-

зать, что оно ведется на бумаге —

здесь и этого нет. Директор сов-

хоза Е, С, Шуйский, с которым

встретились на дороге, вспомнил,

что когда-то соревновалась эта

ферма с фермой Загорье, а на-
звать сегодняшнего соперника за-

труднился, И на ферме, среди

доярок, почему-то очень живы

воспоминания о том времени, ког-

да коллектив соревновался с кол-
лективом фермы Загорье, О се-

годняшнем сопернике никто и

представления не имеет, как гово-
рится, и ухом не слышали. Все
выяснилось в кабинете Т, П. Куз-
нецовой, «Действительно, года че-

тыре назад ферма Кологриво со-

ревновалась с фермой Загорье.
Надои на обеих фермах были тог-

да   высокие,  показатели  подводи-

лись вовремя, взаимопроверки бы-
ли, А сейчас, откровенно говоря,

мы этого не делали», — сказала

она.

Не в этом ли невнимании руко-

водства совхоза, профсоюзной ор-

ганизации к делам на ферме и

заключается одна из главных при-

чин ухудшения дел? Ведь если бы
на ферме было по-настоящему ор-

ганизовано соревнование, то руко-

водителям пришлось бы позабо-
титься о его материальных усло-

виях. Пришлось бы проявить за-

боту о доярках, а иначе они бы
запротестовали: как мокно
сравнивать эту ферму с фермой
Шакицы, если там есть и молоко

провод, и современные охладите-

ли молока, а здесь — ничего?
Все на ферме делается вручную:

доят аппаратами, корма раздают

вручную, молоко охлаждают про-

точной водой. Где же тут равНые
условия соревнования, где сравни-

мость результатов? Да, будь \ со-

ревнование реальным, а не при-

зрачным, возможно, улучшилось
бы  на  ферме положение дел, 1

И все же, заканчивая рассказ о

сегодняшних делах на ферм^ Ко-
логриво, нельзя не отметить, что

кое-что здесь изменилось: 1 июня

на ферму пришла молодой брига-
дир Люба Иванова, выпускница

Беседского техникума. Хозяйство
ей досталось сверхтрудное, И все,

что написано выше, написано еще

и в расчете на то, что руководст-

во совхоза не оставит без внима-

ния и помощи молодого бригади-
ра. Тем более, что у девятнадца-

тилетней девушки есть желание

работать, трудности ее не испу-

гали. Да и доярки относятся к

ней с уважением. Оно понятно:

Люба знает их с детства, и они

помнят ее маленькой, когда она

прибегала на ферму помогать сво-

ей маме — одной из лучших

доярок района — Н. А, Ивано-
вой, Люба Иванова — местная,

кологрнвская, что определяет до-

верие к ней со стороны коллекти-

ва. Возможно, это и будет тот

рычаг, который с помощью сов-

хозных руководителей и специали-

стов сможет изменить положение
дел на ферме Кологриво,

Т. ШИХОВА.

ХОРОШИЕ    РЕЗУЛЬТАТЫ
Мария Николаевна Маркелова

работает па ферме Выскатка сов-

хоза «Родина» восьмой год. Нын-
че ее группу заменили первотелка-
ми. Надои в ней высокие благода-
ря повседневному труду доярки.

За полгода от каждой коровы сво-

ей группы М, Н, Маркелова полу-
лучйла в. среднем по 1,884 кило-

грамма молока при плане 1,550 ки-

лограммов. «Плюс» к прошлому го-
ду составил 269 килограммов. Не-
плохой показатель получен и в
июне — 419 килограммов молока

в среднем  от  коровы,   что значи-

тельно выше плановой цифры,
О мастерстве доярки говорит и

то, что она заняла второе ме-

сто в совхозном соревновании ма-

стеров машинного доения и была

участницей прошедшего недавно

районного конкурса.

РАБОТА      Ф ВР М
СПО «РОДИНА» ЗА ШЕСТЬ МЕСЯЦЕВ 1979 ГОДА

Совхоз,
ферма,

ее руководитель

Надоено
в среднем
от коровы

[кг) '

ВПЕРЕДИ    ИДУЩИЕ

«Родина», Выскатка
(Л, А, Дранцова)
«Родина», Попкова Гора
(В. Н. Мельникова)
«Сланцевский», Гостицы
(3, Я, Ершова)
«Сланцевский», Загривье
(Д. Э, Кутсар)
«Родина», Перебор
(М, Е. Мальцев)
«Осьминский», Морди
(Б, С. Ильин)
«Родина», Вороново
(Р, С, Рузу)
«Родина», Монастырек
{В, А, Таргонская)
«Сланцевский», Большие Поля
(Т. А. Вихрова)
«Сланцевский», Втроя
(Н. М, Субботина)

1702

1549

1416

1397

1331

1309

1273

1210

1156

1155

ОТСТАЮЩИЕ

«Осьминский», Поречье
(М. И. Румянцев)
«Старопольский», Шакицы
(А, И, Рудова)
«Старопольский», Загорье
(С, В, Давыдова)
«Родина», Кушела
(Л, Ф, Сафронова)

913

932

1006

1018

и О и

3400

3050

3200

3050

3000

3000

2936

3000

3100

2940

2635

2300

2660

3250

ЛУЧШИЕ    МАСТЕРА
МАШИННОГО   ДОЕНИЯ
СПО «РОДИНА» ПО ИТОГАМ ЗА ШЕСТЬ МЕСЯЦЕВ 1979 Г.

С1  ш а
Фамилия, имя, отчество.

Ферма, совхоз

РУДКОВА Нина Ивановна,
ТРИФОНОВА Валентина Николаевна
Выскатка, «Родина»
ЧИСТЯКОВА Вера Михайловна
Выскатка, «Родина»
ГОРБУНОВА Тамара Николаевна
Замошье, «Старопольский»
АКИЛОВА Клавдия Владимировна
Загривье, «Сланцевский»
ЛИЦОВА Мария Михайловна
Выскатка, «Родина»
КУШМАНОВ Вячеслав Андреевич
Морди, «Осьминский»
ЧЕСНОКОВА Александра Ивановна
Попкова Гора, «Родина»
НИКИТИНА Людмила Александровна
Морди, «Осьминский»
БРЮЗГИНА Нина Тарасовна
Попкова Гора, «Родина»
АЗАРЦЕВА Валентина Васильевна
Загривье, «Сланцевский»

ЛУЧШИЕ   ДОЯРКИ,
РАБОТАЮЩИЕ С ПЕРВОТЕЛКАМИ,

ПО ИТОГАМ ЗА ШЕСТЬ МЕСЯЦЕВ 1979 ГОДА

в среди от коро в групп (кг) Годовое обязател! ство
1890 3600

1824 3800

1774 2920

1714 3260

1701 3200

1690 3150

1661 3050

1624 3250

1571 3240

1555 3140

Фамилия, имя,

отчество,.
Ферма, совхоз

МАРКЕЛОВА Мария Николаевна

Выскатка, «Родина»

САРНАВИНА Зоя Владимировна
Попкова Гора, «Родина»

Надоено от       Годовое
каждой коровы     обяза-

(кг)              тельство

1884

1606

3350

3050

Лучшие   телятницы и скотники

СПО «РОДИНА» ПО УХОДУ ЗА МОЛОДНЯКОМ
ПО ИТОГАМ ЗА ИЮНЬ 1979 ГОДА

Фамилия, имя,

отчество,
■Ферма, совхоз

Фактически        Годовое
получены   при-   обязател ь-

весы   (в грам-          ство

мах)
ВОЛКОВА Антонина Григорьевна                  842                 650

Леонтьевка, «Аврора»
КАПИТОНОВА Александра Антоновна          827                 600
Замошье, «Старопольский»
ТИМОФЕЕВА Клавдия Николаевна              764                 600
Попкова Гора, «Родина»
МАТВЕЕВА Эльма Федоровна,                       735                 650
РОГАЧ ЕВА Галина Екимовна
Загривье, «Сланцевский»
ЛАВРИЩЕВА Александра Александровна      720                600
Попкова Гора, «Родина»



АНЕШНЦЕВЧ
НАБИРАЮ
ОЧКИ

В первенстве Ленинградской об-
ласти по футболу среди команд
первой группы сыграно девять ту-
ров. В первом круге чемпионата

области командам осталось про-

вести два тура, и тогда будет
можно подвести некоторые итоги
выступления футбольных коллек-

тивов на половине пути к чем-
пионскому титулу. А сегодня ли-
дер чемпионата волховский «Ме-
таллург» — единственная коман-
да, которая не испытала горечь

поражения, Волховчане в очеред-

ном матче в гостях нанесли пора-

жение — 3:1 — команде «Оре-
шек» (поселок Морозовка), Вы-
боргский «Авангард», занимаю-
щий вторую строчку в турнирной
таблице, сыграл на своем поле
вничью со счетом 2:2 с ппкалев-

ским «Металлургом», А вот кин-
гисеппский «Фосфорит» потерпел

первое поражение со счетом 0:2
от нашего «Химика», Футболисты
«Химика» на этот раз на своем
поле играли значительно лучше,

чем в предыдущих матчах. Это
еще одно подтверждение тому,

что команда «Химик» может иг-
рать наравне с ведущими коллек-
тивами нашей области.

Команда «Шахтер» на своем
поле принимала лужскнй «Белко-
зин» и нанесла ему поражение со
счетом 4:0, Шахтеры в последних
четырех турах набрали восемь

очков из восьми возможных. Те-
перь сланцевчанам предстоят

сложные матчи с командами ли-
дирующей группы. В следующем

туре наши команды играют в

гостях. «Шахтер» встречается с

пикалевским           «Металлургом»,
Команда  «Химик» играет  в  Вол-
хове с местным «Металлургом».

Тихвинский «Кировец» на своем
поле с разгромным счетоц 7:0
победил команду «Труд» (г. Све-
тогорск). Кронштадтский «Маяк»
дома выиграл у «Водника» (Пет-
рокрепость) со счетом 1:0, Это
первая победа футболистов «Мая-

Юношеская команда «Химик»
на своем поле выиграла 1:0 у
юношей кингисеппского «Фосфо-
рита», а юноши «Шахтера» дома

проиграли — 1:2 — команде луж-

ского «Белкозина».

ПОЛОЖЕНИЕ КОМАНД
ПОСЛЕ ДЕВЯТИ ТУРОВ

Команды         И    В    Н    П    М    О
«Металлург»
(Волхов)
«Авангард»
(Выборг)
«Фосфорит»
(Кингисепп)
«Шахтер»
(Сланцы)
«Кировец»
(ТихвиН)
«Химик»
(Сланцы)
«Металлург»
(Пикалево)
«Белкозин»
(Луга)
«Труд»
(Светогорск)
«Маяк»
(Кронштадт)
«Орешек»
(Морозовка)
«Водник»

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9    117    7:26

9—36   8:28

9    117   8:32

1 —  16: 3 17

1     1 32: 6 14

3    1  11: 3 13

2    2 16:13 12

3    2 22:10 11

3    2 20:10 11

4    2 23:10 10

1 5 18:17 7

-   7   5:28   4

3

3

3
(Петрокрепость)

ПРИМЕЧАНИЕ: И - проведе-

но игр, В — выиграно, Н — ничьи,

П — поражения, М — соотноше-

ние забитых и пропущенных мя-

чей, О — количество набранных
очков.

Коррес-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

В.ЕСТИ ИЗ СТРАН  СОМИАЛИЗМА

В этом году отмечается 30-ле-
тие советско-венгерского сотруд-

ничества в области науки и тех-

ники.

С советской помощью здесь в

1959 году был сооружен первый
экспериментальный атомный ре-

актор. Это открыло путь к рас-

ширению исследований в области
ядерной физики, к использова-

нию атома для нужд народного

хозяйства. Сейчас при содействии
СССР в Венгрии строится первая

атомная   электростанция.

НА СНИМКЕ: атомный реактор
Центрального института физиче-
ских исследований Венгерской
Академии наук.

Фото МТИ— ТАСС

Екатерине Михайловне
СТЕПАНОВОЙ

Поздравляем Вас с уходом на

заслуженный отдых. Благодарим
за долголетний труд, желаем
крепкого   здоровья,   бодрости.

Коллектив ПВКЦ   цементного

завода.

ЧССР. Опыт планового ведения

народного хозяйства, накоплен-

ный Советским Союзом за 50 лет,

широко используется братскими

социалистическими странами в це-

лях дальнейшего углубления и

развития социалистической эконо-

мической интеграции.

Пльзенский машиностроитель-

ный комбинат «Шкода» имени

В. И. Ленина станет в течение

нынешней пятилетки (1976— 1980
годы) основным предприятием по

производству технологического

оборудования атомных электро-

станций для  стран  СЭВ.
НА СНИМКЕ: сварка котла вы-

сокого давления, преднаэиачеи-

для      венгерской      АЭСного

«Пакш»
Фото ЧТК— ТАСС

ГАВАНА
ГОТОВИТСЯ
Н ВСТРЕЧЕ

В восьми километрах от не-

боскребов гавайского центра

завершается         строительство

Дворца съездов, В сентябре он

гостеприимно примет делегатов

VI Конференции . глав госу-

дарств и правительств непри-

соединившихся стран. Более
ста кубинских архитекторо»,

инженеров, проектировщиков и

почти тысяча рабочих-строи-
телей за два года возвели это
прекрасное здание,

—   В последние годы Куба
не раз становилась местом про-

ведения международных фору-
мов, и необходимость в таком

сооружении назрела давно, —

говорит директор дворца Абра-
хам Масикес, — Впрочем, здесь
будут проводиться самые раз-

личные мероприятия — между-

народные и национальные. Для
этого во Дворце будет все не-

обходимое.          Кондициониро-
ванный воздух, система син-

хронного перевода, видео-
запись, отлично оборудованные
многочисленные        пресс-бюро
позволят продуктивно рабо-
тать участникам форумов,
журналистам.

Главный проектировщик —

кубинский архитектор Антонно
Кинтана. В его трудовом ак-
тиве более сотни крупнейших
сооружений. В их числе мемо-
риал основателю Компартии
Кубы Хулио Антонно Мелья,
гостиница «Виктория» в Ханое
и многие  другие.

—   Мы тщательно изучили

ряд зарубежных проектов, —

говорит А, Кинтана, — ив ча-
стности московского Дворца
съездов. Наши специалисты по-
сетили дворцы конгрессов во
Франции, Испании, ГДР, Ал-
жире, С учетом опыта других
стран мы проектировали и
строили наш дворец. Одно из
главных условий — здание не
должно нарушать гармонии ок-
ружающей природы.

По предварительным данным

в Гаване соберутся представи-

тели ста стран. Освещать кон-

ференцию будут более тысячи

журналистов. Правительство
Кубы делает все для обеспече-
ния успешной работы этого
крупнейшего международного

форума. Кроме Дворца съез-

дов сооружена новая много-

этажная гостиница, завершают-
ся работы по реконструкции

аэропортов в Гаване и провин-
ции Камагуэй.

Кубинцы надеются, заявил на

заседании координационного

бюро неприсоединившихся го-

сударств в Коломбо министр

иностранных дел Кубы Исидо-
ро Мельмиерка, что «первая

на земле Латинской Америки
встреча представителей стран-

участниц движения неприсо-

единения продемонстрирует со

всей полнотой солидарность его

членов, донесет вольный ветер

свободы до народов, борющих-
ся против колониального и

неоколониального господства,

против империалистического
угнетения», А. РУСАНОВ,

собств. корр. АПН.

Телевиде ние

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ПЯТНИЦА, 13 ИЮЛЯ
9.05— «Большая арена юного

спортсмена»); 9,35 — ' Фильм —де-
тям, «Пассажир с «Экватора».
10,55 — Концерт ансамбля тан-

ца «Самоцветы» Дворца культу-

ры Челябинского тракторного за-

вода им. В, И. Ленина. По
окончании — Новости. 14.30 —

Новости. 14,50 — «По Сибири и
Дальнему Востоку», Кииопро-
грамма, 15.40 — «Скиппи», Ху-
дожественный фильм (Австра-
лия). 9-я, 10-я и 11-я серии,

16,55 — «Москва и москвичи»,

17,25 — Ф, Шопен. Фортепьян-
ные пьесы. 17,35 — «Адреса мо-
лодых». Встреча с участниками
высокоширотной полярной, экспе-

диции «Комсомольской правды».

18,45 — «Сегодня в мире». 19,00
— К национальному празднику

Ирака — Дню республики. Про-
грамма телевидения Ирака,
20.05 — Киноэпопея «Великая
Отечественная», Фильм 20-й.
«Неизвестный солдат», 21.00 —

«Время».   21.35   —   «Песня-79^.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 13 июля
9,00 — Новости. 9.15 — Про-

грамма документальных теле-
фильмов к Дню. . металлурга,

«Стать рабочим», «Скажу про
себя». 18,00— Для детей «Маль-
чик-с-пальчик»,'          Мультфильм.
18.15 — «Однополчане». Теле-
журнал. Повторяется по просьбе
зрителей. 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Контакт». Передача
для молодежи. 20.15 — «Концерт
камерной музыки». Фильм-кон-
церт, 21.00 — «Время». 21,35 —

«Музыкальные открытки». 21.45
— Новости.; 22:00 — «Экран
приключенческого фильма». «По
тонкому льду». Художественный
фильм.   1-я  серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 13 ИЮЛЯ
17.35 — «Раскрытый мир»: «Про

живые часы». 17,55 — Вечерняя
программа. 18,00 — «Актуаль-
ная камера» (на русском яз.)
18.15 — «Голубой календарь».

19,00 — «Читая книгу природы»,
19.35 —- «Портреты». «Пауль
Руммо-70». 21.35 — «Актуаль-
ная камера». 22.00 — 23.15 —

Художественный фильм «Настоя-
щий тбилисец ' и   другие».

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ, 13 июля

«Обреченные». Начало в 17, 19,
21 час,

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
13 июля — «Отверженные». (Две
серии). Начало в  17, 20  часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 13 июля
— «Побег». Начало в 11, 19 часов
50 минут. «Новобранцы идут на
войну». Начало в 14.20, 16,10, 18,
21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 13 июля —

«Игра в карты по-научному».

Начало в 17, 19 часов.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
БУХГАЛТЕРА   материально-

го учета в транспортный цех.

КРАНОВЩИКОВ   башенных
и мостовых кранов,

ШОФЕРА лесовоза,

ДЕЖУРНЫХ      СЛЕСАРЕЙ
лесоцеха,

БЕТОНЩИКОВ,
РАБОЧИХ   в лесоцех,
ЭЛЕКТРИКОВ и ЭЛЕКТРО-

СЛЕСАРЕИ  КИША,
ПИЛОТОЧА.

6-1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ТОРГ

производит набор

девушек с 8-летним
образованием

в Кингисеппское СГПТУ № 234.
Срок обучения 3 года.
Училище готовит:

КАССИРОВ - КОНТРОЛЕ-
РОВ продовольственных това-

ров,

ПРОДАВЦОВ продовольст-

венных товаров.

Выпускники получают дип-

лом о среднем образовании,
разряд по специальности. Уча-
щиеся, окончившие училище с
отличными и хорошими оцен-

ками по всем предметам, име-

ют льготы для поступления в

высшее учебное заведение по
соответствующей специально-

сти непосредственно после

окончания училища. Все уча-
щиеся обеспечиваются 3-разо-
вым питанием, обмундирова-
нием и спецодеждой. Нуждаю-
щиеся обеспечиваются обще-
житием, В период производст-

венной практики все учащиеся

получают третью часть зарабо-
танной суммы. Время обучения
засчитывается   в стаж  работы.

Начало занятий с 1 сентяб-
ря 1979 года.

За направлениями обращать-
ся в отдел кадров торга по ад-

ресу: ул, Ленина, дом № 15,
Телефоны: 2-26-86, 2-22-52.

•    6—6

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

производит набор

на курсы переподготовки во-

дителей категорий «В» и «С»
(3-й класс) на категорию «Д»
(2-й класс) с последующей ра-

ботой на автобусах всех марок.

Принимаются лица в возрасте

20 лет и старше, имеющие не-

прерывный стаж работы в ка-

честве водителя 3-го класса не

менее двух лет.

Срок обучения 3,5 месяца.

Обучение бесплатное. Занятия
вечерние. На период обучения
автопредприятие зачисляет во-
дителей автослесарями и загон-
щиками автобусов.

Занятия —в школе ДОСААФ,
Начало занятий 16 июля.

5—5

.  СЛАНЦЕВСКОМУ
ФИЛИАЛУ ЛПШО «МАЯК»

требуются

на постоянную работу
ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИКИ швей-мотористок,
МАШИНИСТЫ      котельных

установок (не имеющие удосто-

верения направляются на уче-

бу).
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБО-

ЧИЕ на постоянную и времен-

ную работу.
3—3

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются

СТРОПАЛИ (мужчины),
МАШИНИСТЫ  катков,
ШОФЕРЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ 5-6 разрядов,

ТРУБОУКЛАДЧИКИ (муж-
чины),

ГЕОДЕЗИСТ.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7. Те-
лефон 2-10-31 доб. 94 (2 звон-

ка),
10—10

Коллектив совхоза «Аврора»
глубоко скорбит по поводу

безвременной смерти МИХАЙ-
ЛОВА Николая Марковича и

выражает соболезнование его

родным и близким.
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